



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 239
17 de mayo de 2019

La comunicación requiere ir más allá de contar un hecho

En entrevista para Radio Universitaria, el docente del área de Comunicación de la Universidad Andina Simón Bolívar, Pablo Escandón, dialogó sobre la libertad de prensa y el ejercicio periodístico que se desarrolla en el país.

Escandón indicó que la libertad de prensa debe ser vista desde la ética y desde las dinámicas sociales, donde lo ético debe estar primero, por lo tanto, enfatizó en la importancia de la creación de un código deontológico nacional que nazca desde los profesionales que ejercen el periodismo.

Además, el catedrático realizó una crítica al modelo de formación en las escuelas de periodismo de Ecuador, dijo que se educa para trabajar en medios y se deja de lado la formación crítica que desemboque en una investigación científica de la comunicación. Propone cambiar esta realidad con la formación docente que debe estar encaminada a análisis más profundos, fuera de lo mediático.

Pablo Escandón se refirió a la visión actual de la comunicación en donde la idea de masa ya no existe, ahora se visibilizan grupos específicos como la comunicación comunitaria, empresarial entre otras. Bajo este cambio de visión, Escandón dijo que los medios deben transparentar sus fines y objetivos, para que sea la sociedad la que decida, frente a un abanico de opciones, a qué medio seguir. **AC**

